



チームつるた



ネットワークの名前の由来

チームつるたは、平成28年(2016年)8月に立ち上がった鶴田小学校校区内の事業所ネットワークです。南第6いきいきセンターふくおかさんの呼びかけて鶴田校区にある介護事業所が集まり結成されました。最初は介護事業所だけでしたが現在は、医療機関や一般の事業所も参加しています。鶴田校区にある事業所が一丸となって、地域の問題や課題を地域の方たちと一緒に取り組むことができればと思って名づけたのが「チームつるた」の名称の由来になります。

ネットワーク立ち上げの経緯

鶴田校区では、介護事業所が複数存在しており、それぞれの事業所でそれぞれの地域活動をこれまで展開していました。ただ、地域活動をしたいけどやり方がわからなかったり、地域とどうやって繋がっていけばよいのかわからない事業所も多々ありました。また、個々の事業所だけではできないこともありますし、活動の幅を広げたい事業所もありました。

そのため南第6いきいきセンターふくおかさんの呼びかけもあり、事業所が集まって、「鶴田校区事業所連絡会」を立ち上げることになりました。名前も「チームつるた」で活動させていただくことで、活動の幅も広がりました。また、活動を続けることで地域との関係がさらに深まり、共感してくださる医療事業所や一般の事業所も参加してくれるようになりました。

今後も地域の方々と「顔」と「顔」が見える関係を深めていきたいと思っています。そして、いつまでも住み慣れた鶴田校区で安心して暮らせるための活動を「向こう三軒両隣」の精神で地域の方々と共に取り組んでいければと願っています。

活動内容

●つるた健康フェスティバルの開催

鶴田公民館で健康に役立つ講演や福祉用具体験・健康測定、食事コーナーなどの健康フェスティバルを行っています。平成30年(2018年)は「認知症」をテーマに医師・歯科医師・管理栄養士・薬剤師・理学療法士などによる講演をはじめ、皆様と一緒に楽しみながら学びました♪

●お楽しみ食事会での送迎支援や出し物

お楽しみ食事会では、公民館に歩いて来ることが難しい高齢者の方の送迎を支援しました。食事中の出し物も行い一緒に楽しませていただきました♪

●みまもりネットワーク研修会での施設見学

みまもりネットワーク研修会で地域の方々に施設見学に来ていただきました。施設の種類や業態、役割などの説明をいたしました。またいつでも見学に来てください♪

●つるたつながり「で」カフェの参加

カフェに一緒に参加し、体操や認知症予防ゲーム、講演などを行いました。

●シニアクラブ体力測定、つるたクラブへの体操

シニア体力測定のお手伝いや自主的に集まった体操グループへの体操を行いました。

●災害時の避難対応協力

平成30年(2018年)7月6日豪雨災害により鶴田校区の一部の地区に避難指示が発令されました。その際に一人では避難できない方への送迎支援や小学校や公民館に避難された方への避難対応を他事業所ネットワークの方々の協力を得ながら行いました。

Community Voice

地域からのメッセージ

鶴田校区では、少子高齢化が進み、高齢化率も30.9%と非常に高くなっています。個人の力ではどうにもならないこの現状とこれからを考えると早急に、地域全体で、子どもや高齢者を見守り、支え合い、助け合える、安全で安心な町にしていかなければなりません。

その為にも自治協議会、公民館、各町内会、各種団体、校区内施設との共同支援体制(チーム鶴田)をさらに強化し、充実していくことが急務だと考えております。

今後とも、皆様のご協力をお願い致します。



鶴田校区自治協議会

会長 会田 政義

